



FUERZA AÉREA CONMEMORÓ AYER SUS 95 AÑOS:

Apertura del Centro Espacial Nacional y prototipo del Pillán II, hitos aéreos de 2025

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) conmemoró ayer sus 95 años de existencia con una ceremonia en la que hizo un especial reconocimiento al aporte que la aviación comercial y la civil realizan al desarrollo aeronáutico del país. El gesto se plasmó en la inusual presencia de aviones de aerolíneas y de clubes aéreos en el acto militar efectuado en la base aérea El Bosque. En su discurso ante el Presidente Gabriel Boric e invitados, el comandante en jefe de la FACH, general del Aire Hugo Rodríguez, anunció dos hitos para este año: la inauguración del Centro Espacial Nacional, en Cerrillos, y la presentación del prototipo del Pillán II —futuro avión de instrucción institucional— que produce la Empresa Nacional de Aeronáutica. Rodríguez también resaltó la modernización de los cazas F-16 y la profundidad antártica alcanzada este verano, con operaciones aéreas en Glaciar Unión y el Polo Sur.